



## Des nouvelles d'Allemagne du 6/3/13

publié le 07/03/2013

### Liebe Grüsse aus Velbert

---

La deuxième partie de l'échange débute sous le soleil. Les élèves sont ravis de retrouver leurs correspondants. Un accueil chaleureux de la part de la direction du "Geschwister Scholl Gymnasium". Après une matinée en cours, nous nous sommes rendus en ville pour y faire un rallye photo.

Les élèves profitent encore du beau temps dans le parc de la ville avant de rentrer chez eux.

Au programme prochainement : visite du musée Neanderthal, de Cologne et de son musée du chocolat, visite de Düsseldorf, petit détour au magasin HARIBO... Pour éliminer tout ce bon sucre : Aqualand et tournoi de foot.

Liebe Grüsse aus Velbert.

J. Favre

---



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**